

Einladung

Sanierung Stuttgart 29 -Teilbereich Stöckach-

zur Bürgerbeteiligung
UMGESTALTUNG DER OSTENDSTRASSE
UND PARKZUGÄNGE ZUR VILLA BERG
am Montag, den 25. Januar 2016 um 18 Uhr
im Stöckachtreff, Metzstraße 26, 70190 Stuttgart



Bürgerbeteiligung zur Sanierung Stuttgart 29 -Teilbereich Stöckach-

Bei einem öffentlichen Stadtteilspaziergang am 15. Oktober 2014 wurden Anregungen und Wünsche zur Anbindung des Parks der Villa Berg formuliert. Daraus haben sich zwei konkrete Projekte entwickelt: die Umgestaltung der Mittelinsel der Ostendstraße im Bereich zwischen der Hack- und der Sickstraße und die Veränderung der Zugänge zum Park der Villa Berg im Bereich Sickstraße und am Heilandsplatz.

Dazu stellen wir Ihnen, gemeinsam mit dem Planungsbüro KMB aus Ludwigsburg, die Vorentwürfe am 25. Januar 2016 um 18 Uhr vor. Im Rahmen dieser Veranstaltung möchten wir

- Ihre weiteren Ideen zu den Vorentwürfen sammeln,
- zu den Gestaltungsmöglichkeiten und Rahmenbedingungen informieren
- und einen Ausblick über den weiteren zeitlichen Ablauf mit den Planungsschritten geben.

Der Landschaftsarchitekt Michael Bott vom Büro KMB, wird zur Einführung ins Programm kurz über die historische Entwicklung des Parks der Villa Berg sprechen.

Wir freuen aus auf Ihre Teilnahme!

Tatjana Strohmaier
Bezirksvorsteherin

Martina Schütz und Monika Nitschke-Niederkrome
Gemeinwesenarbeit / Stadtteil- und Familienzentrum Stöckach

Marion Kauck - AG Verkehr und Andreas Klöpfer,
Amt für Stadtplanung und Stadterneuerung

www.stuttgart.de/sanierungsgebiete
www.stadterneuerung-stoeckach.hgv-stuttgart-ost.de



Bundesministerium
für Umwelt, Naturschutz,
Bau und Reaktorsicherheit



STÄDTEBAU-
FÖRDERUNG
von Bund, Ländern und
Gemeinden



Baden-Württemberg